



DETENDRÁ EU A FAMILIAS DE MIGRANTES

El Zar fronterizo de Donald Trump dice que reanudará la práctica de poner a familias de migrantes enteras en centros de detención.



Aumentan incendios 40% por pirotecnia

Pese a la prohibición de la venta de los artefactos explosivos, algunas personas optaron por 'tronar' cuetes, provocando destrozos en la ciudad

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.- Durante este 25 y la madrugada del 26 de diciembre, se registraron múltiples incidentes relacionados con el uso de cuetes en zonas habitacionales, mismos que en su mayoría fueron escriturados por niños y pre adolescentes sin la supervisión adecuada de un adulto.

La dirección de Protección Civil informó que los siniestros generados durante estas fiestas aumentaron un 40% a causa de los cuetes.

Durante las festividades de noche buena y Navidad, fueron brindados más de 55 servicios de bomberos relacionados con incendios o conatos de incendio provocados por cuetes, cabe resaltar que la mayoría de estos incendios ocurrieron en lotes baldíos o casas abandonadas.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

EN COAHUILA

'A tope' casas del Migrante

Pese a los operativos de detección han aumentado, los migrantes ha crecido la ocupación en estos centros de atención

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Previo a que el Presidente electo Donald Trump, tome posesión a la cabeza de Estados Unidos, el flujo de migrantes que arriban a las Casas del Migrante en Coahuila ha aumentado, esto como resultado de la incertidumbre provocada por las nuevas políticas migratorias que Trump ha anunciado respecto al tema



Incertidumbre es el sentir de quienes arriban a estas casas de atención.

de los migrantes.

"Ahora que faltan pocos días para que Trump tome la presidencia de Estados Unidos, ha incrementado mucho su discurso anti

inmigrante, la gente tiene mucho miedo de cruzar a Estados Unidos...la gente quiere llegar a la frontera antes de que Trump tome posesión y entonces se es-

tán apurando mucho para llegar" comentó Alberto Xicotécatl, Director de la Casa del Migrante en Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Coahuila sorprendió a México y al mundo

Con eventos de primer nivel en todas las regiones y la promoción nacional e internacional



comunidades", afirmó.

El alcalde mencionó que la promoción de actividades al aire libre, como senderismo, visitas a las cabañas y eventos culturales, han sido clave para posicionar a Arteaga como un lugar imperdible en Coahuila.

De esta forma, Arteaga reafirma su posición como

un referente turístico en el norte de México, aprovechando su riqueza natural y la calidez de su gente para atraer a miles de visitantes.

LOCAL / PÁG. 2



periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



OFERTAN PRODUCTOS EN REDES SOCIALES

Desafían multas en venta de cuetes

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- A pesar de la prohibición de venta de pirotecnia en la Región Sureste, vendedores clandestinos han encontrado en las redes sociales un canal para ofertar estos productos.

Ante esta situación, las autoridades municipales y estatales han intensificado los operativos para detectar y sancionar estas actividades ilícitas.

En Saltillo, la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, en coordinación con la Policía Estatal y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), implementó un operativo cibernético para monitorear las plataformas digitales y

Publicación de Miembro anónimo
Puro Parajes de los Pinos NO alrededor
Miembro anónimo · 18 dic ·

Vendo cuetes palomas y R15

localizar a los responsables. Jordan Espino Guzmán, Director de la Policía Municipal, destacó que la policía cibernética está enfocada en identificar a los vendedores ilegales y proceder conforme a la ley.

"A través de la policía cibernética estamos monitoreando redes sociales para identificar la venta ilegal de pirotecnia, que constituye un delito federal", explicó Espino Guzmán.

LOCAL / PÁG. 2

EN ESTA ADMINISTRACIÓN

Registró Arteaga 130mdp en turismo

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- El municipio de Arteaga se consolidó como uno de los principales destinos turísticos de la región al recibir a más de 150 mil visitantes durante los últimos tres años, lo que dejó una derrama económica de 130 millones de pesos, informó el alcalde Ramiro Durán.

Destacó que este flujo turístico no solo bene-

fició al sector hotelero y restaurantero, sino que también impulsó la economía local, fortaleciendo actividades como la venta de artesanías, productos locales y servicios turísticos.

"Arteaga ha crecido significativamente como un destino atractivo para el turismo nacional e internacional. Esto no solo ha generado ingresos directos, sino que también ha contribuido al desarrollo económico de las